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 Mainz, 21.06.2017 
 
 
Anfrage 0972/2017 zur Sitzung  am   
Diebstahl auf Mainzer Friedhöfen (CDU) 
 
 In letzter Zeit ist von Bürgerinnen und Bürgern immer wieder von Diebstählen auf Mainzer 
Friedhöfen zu hören. So wurde beispielsweise berichtet, dass Kränze auf frischen Grä-
bern, Blumen, Gestecke etc. entwendet und dann vermutlich anderweitig verwendet wur-
den.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Ist der Verwaltung das Problem bekannt bzw. wie beurteilt sie diesen Sachverhalt? 
2. Wie viele Fälle und ggf. welche Schadenhöhe wurde der Verwaltung gemeldet? 
3. Was gedenkt die Verwaltung gegen diese Problematik zu tun? 

 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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